

学校だより

# ばんいナ

平成27年6月30日

酒田市立  
一條小学校  
No.3

## 赤組優勝！地区運動会

6月7日（日）素晴らしい青空の下、赤組の吉高新区太郎くん、白組の池田桜さんを組頭とする両組が、優勝を目指して精一杯に競技や応援を行いました。開会式の堂々とした入場行進に始まり、トランペット鼓隊が演奏する校歌を地域の方々と一緒に歌いました。競技では「あつくなれ！ 勝利宣言 一條っ子」のスローガンなどおり、熱い戦いを見せてくれ、地域の方々と一緒にさわやかな汗を流すことができました。応援合戦はどちらの組も甲乙つけがたく、僅差で赤組が勝利しましたが、どちらの応援も例年以上の声量と頑張りました。当日の競技や応援だけでなく、前日までの練習は、6年生が全校をリードし、どちらの組も勝利に値する素晴らしい活躍でした。

運動会開催にあたり、コミ振事務局や各地区役員の皆様、そしてボランティアとしても選手としても参加してくれた中学生のみなさん、早朝作業で環境整備にご協力していただいたPTAの皆様、おいしいそばや餅、ジュースを販売してくれた5年生の保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## 4・5年生自然体験学習

地域の豊かな自然に触れる「4・5年生自然体験学習」が、6月24日（水）から3日間（4年生は25日（木）から2日間）の日程で、美しい鳥海山のふもと鳥海家族旅行村で行われました。



学校から出発した18kmを歩く「ロングウォーク」は5年生全員（丸藤PTA副会長さんを含む）が家族旅行村に到着することができました。長くて辛い道のりも声をかけ合い、背中を押し合いながら、協力し合うことで最後まで歩き通すことができました。赤剥地区での虫観察、ハンバーグカレー（スープ？）を作った野外炊飯、ブナ林や湿地で採集した昆虫や水中生物の観察を行った自然学習、満天の星空観察等、自然に親しみ仲間と交流を深めた楽しい自然体験学習になりました。

2泊3日の学習を通して、このような素晴らしい自然に親しみ、ますます美しいふるさとを愛する心が育てられたと感じています。今後もこのような「ふるさと学習」を継続していきます。

## 夏到来！水泳学習開始！

11日（木）に、4年以上の児童がプールをきれいに掃除し、16日（火）の全校朝会でプール開きを行いました。一條小では、4年生で25Mを完泳できることを基準として、各学年の目標を設定しています。プール開きでは、各学年の代表児童がめあてを発表して、今年度のがんばりを誓いました。一人ひとりが、自分の目標をしっかりと定めて努力してくれるものと期待しているところです。水泳学習を通して、子どもたちの泳力を伸ばすとともに、体力の向上を図っていきたいと考えています。

夏休みのプール開放は、地区ごと保護者の方に監視補助のお手伝いをしていただきます。20日（土）には、一條コミセンを会場にPTA救命救急講習会が行われ、心肺蘇生法やAEDの使い方を学びました。「備え有れば憂いなし」の心構えです。



## 7月の主な行事

日	曜	内 容	日	曜	内 容
1	水	安全の日 授業研究会①	17	金	プール給水
2	木	ふるさと学習 (全校ボランティア①)	20	月	海の日
6	月	児童委員会	21	火	通知表配付 1日目
10	金	PTA親子ストレッチ	22	水	通知表配付 2日目
13	月	やまゆり音読テスト週間開始	23	木	1学期終業式
14	火	校内百人一首大会①	24	金	夏季休業（～8/19）
15	水	職員会議	27	月	酒田市小学校水泳記録会
16	木	読み聞かせ隊来校	28	火	八幡・東村交流の翼（～7/28）

## 地域の皆様へお願い

8月2日（日）に資源回収を行います。回収するものは、昨年度と同様に紙関係（新聞や雑誌、ダンボール）だけになります。  
ご協力よろしくお願いします。